

Namens der Grüne Fraktion  
Erika Eichenberger

## Postulat für sichere Veloverbindungen zu Schule und Sport

Unter dem Motto „Sportlich zum Sport“, einer Kampagne für Sportvereine, werden auch Liestaler Vereine ermuntert, gesund und umweltfreundlich ins Training zu fahren (siehe [www.liestal.ch](http://www.liestal.ch)).

Leider sind in Liestal noch immer viele wichtige Verbindungen insbesondere für Kinder und Jugendliche mit dem Velo gefährlich und kaum zumutbar. So beispielsweise die Rheinstrasse von und nach Frenkendorf/ Füllinsdorf, die Rosenstrasse, die Kasernenstrasse, die Gasstrasse, die Oristalstrasse ab Kantonalbank, welche alle trotz hohem Verkehrsaufkommen über keinen Velostreifen verfügen, obwohl sie Zubringer zu vielbesuchten Sportplätzen, dem Schwimmbad und den Sekundarschulhäusern sind.

Viele Kinder und Jugendliche werden auch deshalb von den Eltern mit dem Auto ins Sporttraining oder zu anderen Freizeitangeboten gebracht.

Wenn unsere Kinder zumutbare Distanzen mit dem Velo zurücklegen, entsteht eine „win - win“- Situation:

- Weniger Autoverkehr und weniger Stress für die Eltern
- Mehr Bewegung, mehr Selbständigkeit und mehr Routine im Verkehr für die Jugend

Ich lade den Stadtrat deshalb ein,

1. **Massnahmen zu ergreifen, damit die Schulen und Sportplätze von Liestal aus allen Quartieren gut und sicher per Velo erreichbar sind.**
2. **zu prüfen, wie eine Velospur auf der Kasernenstrasse und auf der Rheinstrasse bis nach Frenkendorf/Füllinsdorf realisiert werden kann.**
3. **zu prüfen, wie im Zusammenhang mit den neu geplanten Strassen und Strassenabschnitten sichere und attraktive Veloverbindungen zu realisieren sind..**
4. **zu prüfen, wie eine langfristige Strategie zur Anbindung von Liestal an das kantonale Velowegnetz aussehen könnte, um auch sichere Veloverbindungen von den umliegenden Gemeinden von und nach Liestal zu gewährleisten.**
5. **zu prüfen, welche konzeptionellen Überlegungen und Zielsetzungen zur Förderung des Veloverkehrs in die Legislaturziele eingebunden werden müssen.**

Liestal, 15.6.2007

  
Erika Eichenberger